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Revelado: El Dr. Anthony Fauci sabía que el laboratorio de Wuhan realizaba
experimentos peligrosos
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Un correo electrónico recientemente revelado demuestra que el Dr. Anthony Fauci sabía que los investigadores del Instituto
de Virología de Wuhan estaban llevando a cabo experimentos peligrosos de ganancia de función.

El correo electrónico muestra que el Dr. Fauci, director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de
Estados Unidos, se unió a una conferencia telefónica con científicos de todo el mundo el 1 de febrero de 2020 para discutir la
posibilidad de que la covid-19 hubiera sido producida mediante bioingeniería en el laboratorio de Wuhan. Tras esta llamada,
el Dr. Fauci escribió que algunos de los científicos creían que se había insertado intencionalmente una mutación única en el
sars-cov-2. Esta sospecha se vio acrecentada por el hecho de que el laboratorio de Wuhan realizaba investigaciones de
ganancia de función en coronavirus de murciélagos.

Según un reportaje de Epoch Times publicado el 18 de julio, el correo electrónico fue obtenido y divulgado por el Subcomité
Selecto sobre la Pandemia de Coronavirus de la Cámara de Representantes de Estados Unidos.

Falso testimonio: apenas unos días después de su llamada del 1 de febrero de 2020, el Dr. Fauci descartó la hipótesis de la
fuga del laboratorio calificándola como una teoría de conspiración. Aproximadamente un año después, declaró ante el
Congreso que EE UU no financiaba investigaciones de ganancia de función en Wuhan, China. Sin embargo, este correo
electrónico demuestra que el Dr. Fauci mintió.

“En este correo electrónico, el Dr. Fauci admite que había investigación de ganancia de función en Wuhan antes de que
surgiera la pandemia”, dijo el representante Brad Wenstrup en una carta al Secretario de Salud de EE UU, Xavier Becerra.

La profecía dice: el apéndice C del libro Estados Unidos bajo ataque, escrito por Gerald Flurry, titulado “¿Se diseñó la crisis
del coronavirus?” [apéndice C, disponible en inglés], señala cómo el zar de la ciencia de Barack Obama se jactó ante la
revista Nature de toda la investigación sobre ganancia de función que la administración Obama estaba realizando en China.
Investigar la “ganancia de función” es un eufemismo para investigar armas biológicas.

¿Ayudó la administración Obama a los funcionarios chinos a crear un virus? Si es así, ¿por qué? Éste es sólo uno de los
muchos ejemplos de que las políticas de Obama perjudican a Estados Unidos. ¿Fue deliberado?

Más información: lea “¿Es real el ‘Estado profundo’?”
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